
TOP Antrag der Studierenden zur Transparenz bei Bewertung der Klausuren 
 Wird in der Januar-Sitzung nochmal behandelt, diese Sitzung Vorstellung und erste 

Diskussion 
 Vielen in der KSL ist es neu dass es in diesem Bereich eine Problematik gibt, meinen es wird 

an ihren Fakultäten bereits so gehandhabt 
 Forderung: Punkteverteilung in der Klausur ersichtlich Zustimmung, Verwunderung dass es 

teilweise anders gehandhabt wird 
 Forderung: Musterlösung Vorschlag in die Sprechstunden zu gehen 
 Forderung: Frist des Widerspruchrechts beginnt ab dem Termin der regulären Einsicht 

eigentlich in den Prüfungsordnungen geregelt, bis jetzt beginnt die Frist nach Bekanntgabe der 
Noten; Prüfungsämter akzeptieren Änderungen auch noch nach 4 Wochen; dort der größte 
Diskussionsbedarf (wird bis Januar geklärt), wird in Verbindung mit der Muster-
Prüfungsordnung behandelt 
 

TOP Analyse der Immatrikulationszahlen 
 Präsentation, die noch verschickt werden soll 
 Gesamtstudierende 13880 -> geringe Verluste zum letzten Jahr, aber viele Studierende nicht 

in Regelstudienzeit 
 Insgesamt 2560 Studierende über Regelstudienzeit 
 77,5 % der Studierenden sind in RGZ (Erhöhung zu verzeichnen) 
 63,4% der Studierenden im 1.Fachsemester sind im 1.Hochschulsemester  
 Zum ersten Mal leicht mehr Studierende aus alten BL/Berlin als aus Sachsen-Anhalt  
 In sehr vielen Bereichen wurden weniger Studierende immatrikuliert als laut NC-Plätzen 

möglich wären. Deswegen sollen die Vorschläge der Fakultäten für NC-Studiengänge im WS 
13/14 nochmal überprüft werden 

 
TOP NC-Studiengänge im WS 13/14 

 Verschoben (siehe oben) 

 

TOP Ärztliches Attest 

 Verschoben auf Antrag der FWW 
  

TOP AG Schlüsselkompetenzen 
 Erste Sitzung im Januar 

  
TOP Verschiedenes 
 Wiederholungsprüfungen nur einmal im Jahr (bei Wahlpflichtfächern) 
 Betrifft auch Wahlpflichtfächer anderer Fakultäten: Wirtschaftsingenieure Logistik, 

Maschinenbau 
 Dort müssen einmal angefangene Wahlfächer aber zu Ende gemacht werden (nicht wie in 

FWW) 
  Generell werden in der FWW Wahlfächer nur einmal im Jahr angeboten 
 Begründung bei Akkreditierung: Kapazität 
 Koordinatoren an den Unis der CHE-Rankings haben eine Stellungnahme entwickelt 

(Verbesserungsvorschläge etc.), soll verschickt werden 
 


